

La jornada deportiva de ayer

En los partidos celebrados ayer, vencieron el Español, el Madrid, el Athletic de Bilbao, el Barcelana, el Betis y el Donostia

El Español, de Barcelona, derrotó al Racing, de Santander BARCELONA. — En el campo de Sarriá se celebró el partido Racing Español, que se resolvió a favor de los catalanes, por cuatro tantos a dos.

El partido ha sido interesante, pero en general se ha practicado un juego pobre y deficiente. En el primer tiempo dominó ligeramente el Español. No obstante, los primeros en marcar fueron los montañeses, que a los quince minutos, y por un fallo de la defensa catalana, batieron a Fournier por obra de Larrinaga.

SALON CAPITOL FERIA DE MUESTRAS Mañana, día de Navidad, inauguración de un gran baile, a las cuatro y media de la tarde. — Nueva Empresa.—Pista encendida. Precios económicos en comida y ambigú. GRAN ORQUESTA SUIN-FOX JAZZ

segundo goal para el Racing. El partido adquiere un gran interés, porque los santanderinos tratan ahora de lograr la igualdad. Pero el españolista Manolín destruye las esperanzas de los rivales al marcar en una preciosa jugada el cuarto goal del Español, que es el último y el mejor de la tarde.

Con cuatro a dos termina el partido. Por el Español destacaron Bosch Edelmiro y Fournier, y por el Racing Ibarra y Pedrosa.

Diez minutos más tarde se produce una jugada idéntica, y el ex athlético marca el tercer goal. El Valencia ha jugado bien, pero sus esfuerzos se han estrellado contra la superioridad de la línea media y defensiva bética. Rubio ha tirado con facilidad a goal, mas siempre ha hallado el obstáculo de Urquiaga.

Todos los jugadores del Betis actuaron con cohesión, y apenas sin distinciones personales. Arbitró Escartín. Athletic de Bilbao, 4; Sevilla, 0 BILBAO. — El match Athletic Sevilla, celebrado ayer en el campo de San Mamés, concluyó con el triunfo del equipo vizcaíno por la diferencia de cuatro a cero.

En la segunda parte el juego es más monótono, y el Athletic se emplea con menos eficacia e intensidad. Presionan más los sevillanos. Después de unos pases ante la puerta de Ezaguirre, Chirri recoge la pelota y marca el cuarto goal. Momentos después, Gorostiza, al recoger un balón de su interior marca otro tanto, que es inexplicablemente anulado.

Los mejores del Athletic han sido Cilaurren y Gorostiza. Del Sevilla, López y Epelde. Arbitró Melcón. El Donostia vence al Arenas por la mínima diferencia SAN SEBASTIAN. — En el campo de Atocha se enfrentaron el Donostia y el Arenas de Guecho. Vencieron los locales por tres tantos a dos.

Las últimas actuaciones del Donostia, que produjeron bastante disgusto en la afición futbolística de San Sebastián, han tenido una repercusión en la entrada de este partido, al que acudió escaso número de espectadores. Antes de comenzar el encuentro y con los equipos ya alineados, se guarda un minuto de silencio por la memoria del infortunado jugador Chivero.

Comienza el partido con ataques alternos, de escasa profundidad. A los catorce minutos consigue el Arenas inaugurar el marcador. Un centro de Pascual es recogido por Larrondo, que se interna y envía desde cerca el balón a la red donostiarra.

es superiormente rematado de cabeza por Ch-lín, que marca así el tercer tanto para los suyos. Los arereros reaccionan valientemente, pero su línea de ataque no está afortunada en los remates. Sin embargo, consiguen el segundo goal por una apreciación errónea del árbitro, que concedió el tanto después de un fortísimo chut de Larrondo que no hizo sino tocar el poste. El referee, aunque el balón salió después por la línea de corner mantuvo su opinión de que la pelota había pasado antes la línea de goal, y de que

CAFÉ CANTABRO BURGOS, 1 Teléfono, 36,57 El predilecto de las familias. Café expres, licores de las mejores marcas. Grandes éxitos de Consuelito Valencia Mañana, martes, debut de Angelines Sirera Todos los días secciones a las siete y media y once.—Domingos y días festivos, sección de moda a las seis.

había salido de la portería por el efecto que llevaba el cuero. El público protestó ruidosamente. El resto del partido se desarrolla en medio de una bronca general al árbitro, teniendo que salir éste del campo, una vez terminado el encuentro, custodiado por los guardias. Oviedo, 0; Madrid, 3 OVIEDO. — Ante numeroso público se celebró ayer, en el estadio de Buenavista, el encuentro entre el Madrid y el club titular.

Puntuación Primera División Table with columns J, G, E, P, F, C, P and rows for teams like Betis Balompié, Barcelona, Athletic de Bilbao, etc.

Puntuación Segunda División Table with columns J, G, E, P, F, C, P and rows for groups like PRIMER GRUPO, SEGUNDO GRUPO, TERCER GRUPO.

tributó una cariñosa ovación a Zamora, como prueba de adhesión al homenaje que le ha sido ofrecido recientemente. Apenas iniciado el juego se produce una magnífica combinación entre Regueiro y Eugenio. La concluye Hilario con un excelente tiro, con el cual consigue el primer goal para el Madrid.

Reacciona el Oviedo, y da ocasión a que se produzcan magníficas jugadas por ambos bandos. A los treinta y cinco minutos, Lángara avanza y se dispone a fusilar un tanto en excelente posición. Surge Quesada, y en un prodigioso esfuerzo envía el balón a corner. Con uno a cero se llega al descanso.

En la segunda parte hay un gran dominio del Oviedo, que lanza diez corners contra la puerta madridista, en tanto que el quinteto de ataque blanco no lanza sino uno en los dominios de Florenza. La delantera ovietense verifica numerosas jugadas de mérito y peligro dirigidas por Lángara y Herrerita, el excelente desenvolvimiento de la línea defensiva merengue y de Zamora hace fracasar los esfuerzos de sus contrarios.

A la salida de Madrid, el público azulgrana se impone a los contrarios. Coincide esta circunstancia con el desacierto de los medios madrileños, lo que permite a la delantera catalana llegar con frecuencia a la puerta del Athletic, con evidente peligro para Guillermo.

A los ocho minutos Sañudo se corre al extremo y envía la pelota al centro. Calíche falla, Hilario aprovecha y fusila el segundo goal. Tres minutos después Eugenio, de un tiro largo, hace el tercero y último. Continúa hasta el final la ofensiva asturiana y la buena defensa madrileña. Con tres a uno concluye el partido.

El triunfo del Madrid ha sido merecido. En la segunda parte el club campeón tuvo el acierto de organizar su defensa, y utilizó las ocasiones oportunas para marcar dos tantos, que alejaron del equipo cvetense la esperanza del triunfo. Los mejores han sido Zamora, Hilario, León y, en general, toda la línea media.

En el Oviedo se ha acusado el desentrenamiento de Florenza, y, sobre todo, de Soladiero. Lángara, muy bien vigilado, hizo cosas meritorias. El Barcelona vence merecidamente al Athletic de Madrid MADRID. — En el Estádium Metropolitano se celebró el anunciado match liguero entre el Athletic local y el Barcelona F. C. Venció el equipo catalán por tres goals a uno.

Indudablemente, el Athletic es de esos equipos que no tienen remedio. Pese a todas las adquisiciones y a los constantes desvelos de los hombres que dirigen este club, el once no consigue realizar esas actuaciones que el público madrileño espera con justa impaciencia del cuadro atlético. Frente al Barcelona, el Athletic ha hecho un mal partido; algunos de sus jugadores han actuado con fortuna, pero en conjunto se ha realizado una labor pobre, por desluzada, en la que se abusó excesivamente del individualismo, sin lanzarse en definitiva a realizar un juego constructivo en el que intervinieran todos los equipiers.

El Barcelona, en cambio, adoptó una táctica acertadísima. Todo el equipo colaboró en el juego, y sólo acusaron los azulgrana cierta deficiencia en los remates. En conjunto, pues, los catalanes fueron superiores a sus rivales madrileños, y aunque dominaron con menos frecuencia que los adversarios, demostraron en sus avances mucho mayor peligro y acierto. En el Athletic fracasó totalmente la línea media. Destacó también por su mala actuación en el equipo rojiblanco el interior Buiría, que tuvo constantes ocasiones, si no de marcar, por lo menos de intervenir en el juego, y las dejó pasar de una manera inexplicable. Y por último, el fallo definitivo del equipo fué el defensor Alejandro, directo responsable de los dos goals que dieron la victoria al Barcelona.

Lo único que destacó del equipo castellano fué la voluntariosa actuación de Eliecgui, y la precisión y entusiasmo del joven canario Mesa, que en su primera salida con el once rojiblanco causó una excelente impresión. Del Barcelona el mejor fué Nogué, que, ágil y seguro, salvó situaciones verdaderamente peligrosas. Le siguió en méritos Zabala, que estuvo a la altura de siempre. Los tres medios, y especialmente Lecuona, el delantero centro y el extremo Ventoltrá.

El primer tiempo termina con el empate a un tanto. Los primeros minutos de juego son favorables al Athletic, que consigue dominar a su rival. Eliecgui bombardea la puerta adversaria, y hace entrar en juego al cancerbero catalán. Poco a poco el Barcelona va nivelando el juego, ya que la línea media

Cae al agua y se produce lesiones de consideración Ayer, alrededor de las once de la mañana, y cuando con gran potencia soplaban el viento Sur, el propietario de barcos pesqueros, don Francisco Madrazo Rodríguez, domiciliado en un chalet de su propiedad en la Avenida de don Pedro San Martín, contemplaba en Puertochico las operaciones que se realizaban a bordo de uno de los pesqueros.

En aquel preciso momento, un marinero maniobraba con una de las redes que se extienden en Puertochico, y debido a la violencia del viento, la red se elevó, yendo a caer sobre el señor Madrazo, que, por lo imprevisible del golpe, no pudo aguantar el equilibrio, cayendo sobre una de las bordas del pesquero y momentos después al agua. En auxilio del señor Madrazo Rodríguez se efectuaron los oportunos trabajos de salvamento, lográndose poco después extraerlo del mar, subiéndolo a tierra, mostrando síntomas de asfixia.

Urgentemente fué trasladado al Sanatorio de San Juan de Dios.

Mañana, en el Sardinero Racing-Naval SEÑORAS Y NIÑOS, 050

Para muebles baratos 4 CAÑOS TORRELAVEGA

Inauguración del salón Capitol en la Feria de Muestras En la Feria de Muestras, mañana, festividad de Navidad, tendrá lugar la inauguración del magnífico SALON CAPITOL, destinado a baile en la temporada invernal, y del cual se ha hecho cargo una nueva Empresa, que lo ha transformado totalmente y será desde su inauguración el preferido por la juventud.

Bar "El Colmao" CUESTA, 3. Teléfono, 14-77 Abierto día y noche Especialidad en raps variados a elegir. Comidas y meriendas económicas, especialidad de la casa.

Señorita: ¿Puede usted ser artista? Sólo con acudir al estudio de variedades "MONTFERRER" ATARAZANAS, 17, 1.º Enseñanza gratis (Horas de 4 a 8 tarde)

Gran Kursaal LA TIERRUCA Segismundo Moret, número 7 TELEFONO, 35-32 Miércoles, 25 de diciembre Dos estupendísimos debuts, dos Carmelita Guerra Conchita Marín Joven y escultural estrella de baile Guapísima estrella de la Frivolidad Muy en breve, importantísimos debuts TODOS LOS DIAS SUPERTANCO, DE DOCE Y MEDIA EN ADELANTE Todos los días sesión a las 7 1/2 de la tarde, 10, 11 y 12 de la noche.—Domingos y festivos a las 7 tarde

Bar "El Colmao" CUESTA, 3. Teléfono, 14-77 Abierto día y noche Especialidad en raps variados a elegir. Comidas y meriendas económicas, especialidad de la casa. Reservas para bodas y banquetes. Callos a la española y caracoles, diariamente.

INFORMACION GENERAL

Otro agraciado con un buen pellizco del "gordo"

Se ha comprobado que un vecino de Escobedo de Camargo, tenía por costumbre jugar en el sorteo de Navidad la cantidad de veinticinco pesetas en el número adquirido por la familia del señor Jado, número que, como se sabe, ha sido favorecido con el premio gordo.

Por circunstancias que se desconocen, el vecino de Escobedo de Camargo, no pudo este año entregar los cinco duros, ni solicitar antes del sorteo el número que jugaban.

Al conocer la noticia de que la familia del señor Jado había sido agraciada con el primer premio, la visitó, encontrándose con la gran satisfacción de que el señor Jado le conside-

Ayer se hizo el acostumbrado reparto de tabaco en la Casa de Asistencia Social

El grupo de santanderinos que han formado unos hombres amantes de la vejez, y de la vejez acogida en la Casa de Asistencia Social, llevó ayer a cabo el repartido de tabaco que hacen cada quince días, como producto de una suscripción que se imponen y de la recogida que hacen entre sus amistades, de manera especial de tabaco; pero ayer revistió un atractivo más. Fué a cargo del cantador Incera y de la rondalla Katuska.

Por la mañana se personó en dicho establecimiento benéfico el grupo. Hizo el reparto de 24 cajetillas de 0,70, otra porción de 0,30 y de varios cuantos regalados por "El Escritorio" y "La Carpeta", y de una buena cantidad de caramelos, entregándolo todo a los viejos enfermos y a los niños.

Entregada la valiosa mercancía, la rondalla "Katuska" e Incera recorrieron los dormitorios y patios, haciendo las delicias de los acogidos, porque todos supieron poner el cariño y el calor que se sienten sin satisfacer cuando se hallan los seres en el caso de estos viejos y niños.

Habíamos prometido ir al acto, para recoger lo que anhelamos recoger en actos de sabor tan fuerte. Causas ajenas a nuestra voluntad nos impidieron hacerlo; pero no por esta ausencia dejó de llegar a nosotros una vez más la expresión que ponen los organizadores de este reparto, que en el día de ayer fué aún más sabrosa, por la colaboración de Incera y la de los tocadores de la rondalla "Katuska", que dieron lugar a que se presenciaran escenas de intensa alegría entre los acogidos en la Casa de Asistencia Social.

El próximo día 6 se hará otro nuevo reparto de tabaco y de cariño.

Llamada humanitaria

Las familias que deseen acoger en su hogar niños huérfanos a consecuencia de los últimos sucesos, o desamparados por hallarse su padre preso, pueden dirigir sus peticiones a LA REGION, advirtiéndoles que pueden ser de dos clases estas peticiones. Una de internado y otra la de semiinternado, para que vayan a dormir a sus casas.

Sólo ponemos como condición, que tales ofrecimientos sean para darles de comer, sin entretenerseles a ninguna obligación. Los compañeros que deseen tener un niño, no debe guiarles sólo un sentimiento, sino también el que el pan de su casa les permita repartirle con estos niños desamparados.

ra como participante y con la misma cantidad que en años anteriores.

Inauguración de una exposición de trabajo

Ayer tuvo lugar en nuestra ciudad la inauguración de la exposición de trabajos manuales de los exploradores de España de la sección local.

Al acto inaugural asistieron el comandante militar de la plaza señor Prats, su capitán ayudante, los directores del Instituto y de la Escuela Normal, y otras autoridades.

El jefe de la sección, señor Ibáñez, pronunció un breve discurso enalteciendo el mérito de los trabajos presentados, llevados a cabo durante el curso escolástico, que se da por terminado.

El presidente de la Institución, señor Prieto Lavín, pronunció también palabras de satisfacción por la benemérita obra realizada por los exploradores santanderinos.

El trabajo en el puerto De gran actividad ha sido hoy el trabajo en el puerto.

Un crecidísimo número de obreros de la Sociedad de Trabajadores del Muelle ha intervenido en las operaciones de carga y descarga de los buques que se encuentran en el puerto.

Pocas veces, en el transcurso del invierno, se habrá visto el muelle tan animado de buques, como ha ocurrido en el día de hoy.

Por lo que respecta a la nueva zona de Maliaño en ella continuaban tres grandes buques descargando sus diversas mercancías, y en cuyas operaciones han tenido ocupación casi un centenar de obreros.

En el muelle número uno, el vapor de la Trasmadracánea "Romeu" ha dejado algunas toneladas de carga general, en tanto ha embarcado otras de nuestro puerto para diferentes puntos del litoral.

El buque "Blackill", con cargamento de carbón está a punto de terminar su descarga, y tan pronto como abandone el muelle pasará a ocupar su lugar otro buque con idéntico cargamento, que espera el sitio en el muelle para desembarcar su mercancía.

Otro buque transborda al pontón "Indatos" cargamento de carbón, con lo que se conseguirá para la ciudad un fuerte stock y desaparecerá el temor de que en la plaza falte o escasee dicho combustible.

El vapor "Río Miño", atracado en el muelle de Albareda, por una brigada de cerca de cuarenta obreros se realizan las operaciones de alijo de varias toneladas de carga general.

En los demás muelles también practican sus operaciones de alijo los vapores "Lotting" y María Santísima de Bilbao.

En la bahía y esperando muelle se encuentra fondeado un vapor sueco de gran tonelaje, con cargamento de madera.

En los depósitos de la Tabacalera, igualmente han trabajado durante el día de hoy cerca de medio centenar de obreros del muelle.

El traslado del monumento del "Machichaco" al nuevo lugar de su emplazamiento

Realizadas las obras del desmonte de las piezas que integran el antiguo monumento dedicado a las víctimas del "Machichaco" y que, como se sabe, en el lugar donde se encontraba éste emplazado habrá de levantarse el nuevo edificio del Gobierno civil, han comenzado los oportunos trabajos en los jardinillos existentes en la parte anterior de la estación de los Ferrocarriles de la Costa, lugar donde habrá de ser erigido.

Las obras de pavimentación de la Cuesta de la Atalaya, van muy adelantadas.

Las obras de reparación del pavimento, que se efectúan en la Cuesta de la Atalaya, van muy avanzadas.

Cierto es que en ellas trabaja un crecido número de obreros, en verdad muy necesario, ya que aquella vía de la ciudad es muy importante, toda vez que ella es la arteria central que pone en comunicación la parte baja de la población con la parte alta de la misma.

En fecha tan señalada para el mundo cristiano como es la de esta noche, no falta un recuerdo de LA REGION para todos los que en el día de hoy se hallan lejos de sus hogares. Para todos deseamos mucha salud.

SIN-PIN
MANUFACTURAS DE ROPA SANTANDER

vestirá bien y economizará dinero

CASIMIRO SAINZ, 23-APARTADO 164-TELEF. () SANTANDER

Cooperativa Obrera Alpargatera

La Igualdad

Trabajador: pide siempre a tu tendero alpargatas marca

LA IGUALDAD

DESPACHO:

Calle Segismundo Moret, 17, bajo.

Domicilio social: CASA DEL PUEBLO

Se vende papel viejo por arrobas, en la administración de este periódico

Beneficio de Jacinto Obregoso

Llega a nosotros la noticia de que se proyecta una función homenaje al notable artista, dentro de su modestia, Jacinto Obregoso, pues animado de su amor al arte del canto, piensa dedicarse al teatro, donde le esperará porvenir, dado su cariño al estudio y sus actitudes destacadas para tan difícil profesión.

Un grupo de amigos le ha querido ofrecer una función de beneficio, donde, además de ponerse de relieve las simpatías con que cuenta el señor Obregoso, se reúna alguna cantidad en metálico con que principiar su vida, ya consagrada por entero al arte.

De todos los santanderinos es conocido este ejemplar ciudadano, que ha prodigado su voz e intervención allí donde ha hecho falta mitigar algún dolor o enjugar alguna de tantas miserias, en unión de jóvenes animosos como él, que aunaban la exhibición artística con la maravillosa solidaridad de ayudar a los semejantes.

Conocidas también han sido sus actuaciones en los Amigos del Arte y Ateneo Popular, que le han valido notoriedad y simpatía.

Uno de estos días daremos a conocer a nuestros lectores el programa de la función beneficiohomenaje.

Mientras, reciba el estimado amigo Obregoso la admiración y afecto de cuantos trabajamos en esta casa, y nuestro ferviente deseo de que sus actuaciones por los escenarios españoles se traduzcan en éxitos, como merece su arte y su modestia.

Mañana en los Campos de Spor, Racing-Naval, para la copa Santander

Mañana, a las tres de la tarde, se celebrará en los Campos de Sport del Sardinero, el partido correspondiente a la Copa Santander, entre el Racing Club y el Deportivo Naval de Reinosa.

El equipo reinosano que en la tarde de ayer ha vencido tan señaladamente a la Unión Montañesa, por siete a dos, es de esperar que mañana en el Sardinero cause excelente efecto entre los incondicionales racinguistas, que acudan a presenciar dicho partido.

El Racing se alineará como sigue: Cuevas; Gurruchaga, Sierra; Cholo, García, Pérez; Martínez, Víctor, Yayo, Rivero y Puente.

Para este encuentro habrá una entrada única de una peseta, y las señoras y niños pagarán 0,50.

El invierno se cierne sobre millares de hogares con la angustia del hambre.

El Ayuntamiento debe realizar obras para mitigar el paro Que se construyan edificios escolares.

Forasteros:
Comed frente a Estación Cantábrica
«Marina Montañesa»
AMADO VEGA



Santoña

ANIS DE LA ASTURIANA

Representante
Don Gregorio Cisneros Moro
Floranes, «Villa Cisneros». - Teléfono 10-62

CANTERA

Instalaciones Eléctricas y Reparaciones
Colocación de Antenas para Radio

SAN CELEDONIO, 5, 1.º y MARINA, 4.
Teléfono, 36-43 SANTANDER

